

Wie selbstverständlich zieht es mich in jedem Südtirol Urlaub, auch in das Dorf Tirol. Hier war über lange Zeit hinweg das beliebte **Radio Tirol** beheimatet. Betreiber der Station **war Dr. Gerald Fleischmann**. Ihn traf ich über viele Jahre während meiner ST-Aufenthalte. Bereitwillig nahm er sich immer die Zeit für ein Gespräch über „seinen“ Sender; aber auch über die Südtiroler „Konkurrenz“. Im Jahr 1994 verstarb Dr. Fleischmann. Das Studio von Radio Tirol wurde nach Bozen verlegt. Und so besuche ich heutzutage während jedem meiner ST-Urlaube Dr. Fleischmanns letzte Ruhestätte auf dem Friedhof im Dorf Tirol.....



Abschließend möchte ich noch einige Antennenbilder einfügen. Von Eppan kommend in Richtung Berg / Perdonig steht unterhalb des Gasthofes Lipp folgende imposante Sendeanlage